

López Obrador alerta a oposición venezolana no caer en la trampa de la violencia



México, 10 may (RHC) Manuel López Obrador, excandidato presidencial mexicano y líder del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), recomendó a la oposición venezolana no caer en la trampa de la violencia.

En una entrevista Obrador hizo la observación en referencia a la situación del país suramericano donde sectores opositores han propiciado actos vandálicos cuyo resultado ha sido 35 fallecidos y más de 700 heridos.

El excandidato presidencial señaló que si los sectores opositores tienen fuerza para dirigir un movimiento de protestas deben emplear mecanismos que no expongan a los ciudadanos.

En ese sentido hizo un llamado a la MUD para que retome el camino del diálogo, proceso iniciado a fines de octubre de 2016 y que abandonó a inicios de 2017 aunque contó con el acompañamiento de instancias como el Vaticano, que ha reiterado su llamado a retomar las conversaciones.

Con respecto a México, indicó que se ha caracterizado siempre “por su sabiduría en el manejo de política exterior”, condición que ve afectada por el incumplimiento de los principios de no intervención y autodeterminación de los pueblos.

En ese sentido, consideró desacertado que su país suscribiera documentos para exigir elecciones generales y cuestionar la democracia en Venezuela. “Es muy hipócrita, porque no se puede ser candil en la calle y oscuridad en la casa”.

(Con información de La Radio del Sur)



Radio Habana Cuba